
4 Pièces

127 m²

Réf. SP816

2 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le prestigieux quartier  résidentiel  de la  Californie à Cannes,

au  sein  d'une  résidence  sécurisée  et  de  standing,  cet  élégant

appartement  d'environ  127  m²  offre  une  vue  panoramique  sur  la  mer

Méditerranée,  la  baie  de  Cannes  et  le  Massif  de  l'Estérel.Ce  superbe

appartement  entièrement  rénovée  avec  des  prestations  de  qualité,  se

distingue par un vaste séjour baigné de lumière, ouvert sur une terrasse

de  27  m²,  idéal  pour  profiter  du  paysage.  La  cuisine  ouverte,

entièrement  équipée,  complète  cet  espace  de  vie  harmonieux.  Côté

nuit, l'appartement dispose de trois chambres en suite, ...

Located in the prestigious residential area of La Californie in Cannes, within a secure

and  high-end  residence,  this  elegant  127  sqm  apartment  offers  breathtaking

panoramic  views  of  the  Mediterranean  Sea,  the  Bay  of  Cannes,  and  the  Esterel

Mountains.This  stunning  apartment  has  been  fully  refurbished  with  high  quality

materials,  it  boasts  a  spacious,  light-filled  living  room  opening  onto  a  27  sqm

terrace,  perfect  for  enjoying  the  stunning  scenery.  An  open-plan,  fully  equipped

kitchen complements the harmonious living space. The sleeping area features three

en-suite bedrooms, each with its own ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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